



Madagascar: Vœux Perpétuels

TOAMASINA, Madagascar - Le vendredi 01 novembre, fête de la Toussaint a été un grand événement pour la famille montfortaine de Madagascar en général, mais une journée à marquer d'une pierre blanche pour les Missionnaires de la Compagnie de Marie en particulier. En effet, aujourd'hui les frères Emond Ernesto et Onjatiana Freda ont fait leur profession perpétuelle en la présence du P. Bruno, Supérieur de l'entité de Madagascar pour les Montfortains. La messe fut présidée par son Éminence Mgr Tsarahazana Désiré, Cardinal de Madagascar. Lors de son homélie il a convié nos deux confrères à vivre leur baptême en tant que religieux. Sans oublier aussi tous les assistants à la célébration eucharistique à répondre à l'appel à la sainteté que l'Église nous invite en ce troisième millénaire. Ce fut une belle cérémonie dans notre paroisse Ste Thérèse de Salazamay (Toamasina). Les chants sont entonnés d'une vive voix de toute l'assemblée avec une chorale bien animée. Le frère François avec une sœur des Filles de la Sagesse ont animé de leur force du début à la fin. On peut dire que Ernesto et Freda sont contents car toutes leurs connaissances ont honoré, par leur présence, leur invitation (seize prêtres, deux diacres, une quarantaine de religieuses) avec leur famille respective. Après la messe, un dîner festif a eu lieu dans la salle paroissiale. C'était un moment de partage et de joie, une retrouvaille entre tout le monde.

Nous souhaitons les meilleurs à nos confrères. Que la Vierge Marie leur vienne en aide afin qu'ils puissent vivre leur vocation baptismale en chrétiens et en religieux. Vive Jésus, vive sa Croix. Courage les amis, la mission continue.